

Presseinformation



**Landtagsfraktion
Schleswig-Holstein**

Pressesprecherin
Claudia Jacob

Landeshaus
Düsternbrooker Weg 70
24105 Kiel

Telefon: 0431 / 988 - 1503
Fax: 0431 / 988 - 1501
Mobil: 0172 / 541 83 53

presse@gruene.ltsh.de
www.sh.gruene-fraktion.de

Nr. 267.11 / 06.05.2011

EEG-Reform:

Vorschläge gehen in die falsche Richtung

Zu den Vorschlägen des Bundesumweltministeriums zur Gestaltung der Biomasseförderung im Erneuerbare-Energien-Gesetz sagt der agrarpolitische Sprecher der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, **Bernd Voß**:

Die Vergütung soll besonders bei kleineren Anlagen stark gesenkt werden. Hier geht der Bundesumweltminister in die völlig falsche Richtung. Wenn wir eine dezentrale Biogasnutzung der Reststoffe wollen, dann müssen auch die kleineren dezentralen Anlagen gefördert werden. Nur so kann das brachliegende Energiepotenzial aus z.B. Gülle und Mist ohne zusätzliche Transporte erschlossen werden. Immerhin gibt es hier ein Strompotenzial in der Größenordnung von zwei Atomkraftwerken, das wir zurzeit noch nicht nutzen.

Die Vorgabe, dass insgesamt nicht mehr als 60 Prozent Mais in einer Anlage verwertet werden dürfen, ist ein richtiges Signal. Es wird aber nicht ausreichen, um der Vermaisung der Landschaft in Schleswig-Holstein wirksam zu begegnen.
